
Статья посвящена вопросам федеративного устройства на основе анализа правовых позиций 

Конституционного Суда Российской Федерации. Автор рассматривает некоторые правовые 

позиции Конституционного суда РФ и дает им оценку. Отмечаются определенные проблемы в 

деятельности Конституционного Суда, связанные с принятием политических правовых решений, 

неправильной интерпретации некоторых конституционных положений и исполнении его 

решений. 

The article is devoted to the problem of protection of the federal relations by the Constitutional Court of 

the Russian Federation. The author examines certain legal positions of the Court and evaluates them. 

Some shortcomings are pointed out in the Constitutional Court activity, relating to substitution of legal 

decisions by political ones, interpretations of some constitutional regulations, and execution of its 

decisions. 


